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Pape régnant. Argentin. 
 « Nous parlons d’une attitude du cœur, qui vit tout 
avec une attention sereine, qui sait être pleinement 
présent à quelqu’un sans penser à ce qui vient après, qui 
se livre à tout moment comme un don divin qui doit être 
pleinement vécu. JESUS nous enseignait cette attitude 
quand il nous invitait à regarder les lys des champs et les 
oiseaux du ciel, ou, quand en présence d’un homme 
inquiet, ‘il fixa sur lui son regard et l’aima’. Il était 
pleinement présent à chaque être humain et à chaque 
créature, et il nous a ainsi montré un chemin pour 
surmonter l’anxiété maladive qui nous rend superficiels, 
agressifs et consommateurs effrénés. » 

 (Encyclique Laudato Si’, § 226, 24 mai 2015)   

 « La prière est le reflet de l’amour que nous ressentons pour Dieu, pour les 
autres, pour le monde créé ; le commandement de l’amour est la meilleure 
configuration à JESUS du disciple missionnaire. Etre attachés à JESUS donne 
profondeur à la vocation chrétienne qui est liée au ‘faire’ de JESUS – qui est 
beaucoup plus que des activités -, cherche à lui faire ressembler en tout ce qu’il a 
accompli. La beauté de la communauté ecclésiale naît de l’adhésion de chacun 
de ses membres à la personne de JESUS, formant un ‘ensemble vocationnel’ dans la 
richesse de la variété harmonique. » (11 juillet 2015) 
 

 « La foi sans solidarité est une foi sans le Christ, c’est une foi sans Dieu, une foi 
sans frères. Alors se réalise ce dicton qui exprime ce problème d’une foi sans 
solidarité : ‘Un Dieu sans peuple, un peuple sans frères, un peuple  sans JESUS’. C’est 
la foi sans solidarité. Et Dieu s’est mis au milieu du peuple qu’il a élu pour 
l’accompagner, et il a envoyé son Fils à ce peuple pour le sauver, pour l’aider. Dieu 
s’est fait solidaire de ce peuple, et JESUS n’eut aucun problème pour descendre, 
pour s’humilier, pour s’abaisser, jusqu’à mourir pour chacun de nous, en raison de 
cette solidarité qui naît de l’amour qu’il avait pour son Père. Souvenez-vous-en : 
quand une foi n’est pas solidaire, ou bien elle est faible, ou bien elle est malade, ou 
bien elle est morte, ce n’est pas la foi de JESUS. 
 Le premier à être solidaire a été le Seigneur qui a choisi de vivre parmi nous, 
qui a choisi de vivre au milieu de nous. » (12 juillet 2015) 
 

 « L’Eucharistie est JESUS lui-même qui se donne entièrement à nous. Nous 
nourrir de lui et demeurer en lui à travers la Communion eucharistique, si nous le 
faisons avec foi, transforme notre vie, la transforme en un don à Dieu et à nos frères. 
Nous nourrir de ce ‘Pain de vie’ signifie entrer en harmonie avec le CŒUR du Christ, 
assimiler ses choix, ses pensées, ses comportements. Cela signifie entrer dans une 
dynamique d’amour et devenir des personnes de paix, des personnes de pardon, 
de réconciliation, de partage solidaire. Les mêmes choses que JESUS a faites. 
 JESUS conclut son discours avec ces mots : ‘qui mange ce pain vivra à jamais’ 
(Jn VI, 58). Oui, vivre en communion réelle avec JESUS sur cette terre nous fait déjà 
passer de la mort à la vie. Le Ciel commence précisément dans cette communion 
avec JESUS. » (16 août  2015) 
 

 


